

El poder de testificar

Descripción

Lucas 21:12-19

Jesús hizo una pausa en una discusión sobre la destrucción del templo y muchas otras señales que precederían a Su regreso para hablar directamente a Sus seguidores más cercanos sobre las cosas difíciles que pronto enfrentarían. Serían los destinatarios de la persecución y el odio. Algunos serían llevados ante los gobernantes para ser juzgados y arrojados a prisión. Jesús incluso predijo: «Ejecutarán a algunos de vosotros» (v. 16).

Sin embargo, los discípulos no se encontrarían desamparados o desesperados. Jesús les daría las sabias palabras necesarias para testificar en medio de tanta dificultad. Aquellos que fueran ejecutados no serían olvidados, sino que experimentarían una nueva vida en la resurrección.

El libro de los Hechos está lleno de ejemplos de cómo las palabras de Jesús se han cumplido. Siempre me siento atraído por Esteban, un «hombre lleno de la gracia y del poder de Dios» (6:8). Cuando Esteban fue llevado ante el Sanedrín, «no pudieron resistir a la sabiduría que el Espíritu le daba mientras hablaba» (6:10). Lo que sí pudieron hacer, desgraciadamente, fue ejecutarlo.

La extensión del perdón de Stephen a aquellos que activamente lo apedrean hasta la muerte me hace llorar y me condena una y otra vez. ¡Qué poderoso testimonio debemos emular!

Autor: Miranda Musick

Fecha de creación

2025/06/01